

Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine, que Dieu l'assiste, prodigue Ses hautes orientations et conseils aux pèlerins marocains en partance pour les lieux saints de l'Islam

Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine, a prodigué Ses hautes orientations et Ses conseils aux pèlerins marocains au titre de l'année 1434 de l'Hégire, dont le premier groupe doit quitter, samedi soir, le Royaume à destination des Lieux saints de l'Islam, leur rappelant les obligations qu'ils doivent garder à l'esprit et les vertus dont ils doivent faire preuve tout au long de l'accomplissement des devoirs d'un des piliers majeurs de l'Islam.

Dans ce message, dont lecture a été donnée par le ministre des Habous et des affaires islamiques, Ahmed Toufiq, à l'aéroport de Rabat Salé, en présence de plusieurs personnalités civiles et militaires, le Souverain a appelé les pèlerins marocains à s'approvisionner en piété, comme recommandé par Le Très-Haut dans le verset disant: "Et prenez vos provisions, mais vraiment la meilleure provision est la piété".

La sainte religion est fondée sur ce pilier de l'Islam, qui devrait rappeler aux Musulmans qu'ils sont égaux nonobstant la position et la fonction, a souligné le Souverain, affirmant que les fidèles devraient lors de ce rassemblement grandiose, incarner le sens de l'égalité, de la tolérance, de la symbiose, du dialogue constructif et récuser les divergences et les conflits, tout en s'attachant encore davantage aux valeurs de l'unité et de la cohésion prônées par la sainte religion.

Ils devraient aussi, a insisté SM le Roi, rejeter les tendances de l'extrémisme qui sont de nature à semer la discorde dans leurs rangs et les tentatives d'altération des vrais principes de l'Islam et de ses valeurs basées sur la solidarité et la paix.

Aussi vous rappelons-nous, les impératifs qui s'imposent à ceux qui entendent s'acquitter convenablement de ce pilier de l'Islam, en l'occurrence la disposition psychologique, le recueillement et les connaissances conventionnelles concernant les rituels du pèlerinage, a ajouté le Souverain, soulignant que les pèlerins marocains doivent avoir bénéficié, à cet effet, des orientations et des informations qui leur ont été données par les Ouléma, sous l'égide du ministère des Habous et des affaires islamiques.

Les pèlerins doivent s'attacher constamment à invoquer le nom de Dieu, à implorer Sa bénédiction et à recueillir Son absolution, a recommandé Amir Al Mouminine, invitant également les hôtes de Dieu à incarner, dans toutes les étapes de l'accomplissement des rites du pèlerinage, les vertus de leur pays, l'identité séculaire et la civilisation qui sont siennes, à leur tête le souci de la cohésion, de l'unité et de l'entraide, ainsi que l'attachement aux valeurs sacrées religieuses et nationales, fondées sur la modération, l'unicité du rite et l'attachement au glorieux trône alaouite, ainsi que la mobilisation derrière SM le Roi, qui veille à assurer le développement, la prospérité et à préserver l'unité et la stabilité

du Royaume, afin que les pèlerins marocains soient les meilleurs ambassadeurs de leur pays.

SM le Roi leur a également recommandé de respecter les dispositions prises par les autorités saoudiennes compétentes pour veiller au bon déroulement du pèlerinage, soulignant que le serviteur des deux Saintes Mosquées, le Roi Abdullah Ibn Abdulaziz ne ménage aucun effort pour que chaque année, la saison du pèlerinage offre plus de confort et de services de qualité aux hôtes du Seigneur, ainsi qu'une sollicitude entière à leur égard, priant Dieu qu'il soit pleinement rétribué pour les services rendus en tout temps et en tout lieu aux deux saintes mosquées, à l'islam et aux musulmans.

Le Souverain a en outre invité les pèlerins à respecter les dispositions prises par le ministre des Habous et des affaires islamiques, qui ne ménage aucun effort pour améliorer les conditions du voyage et du séjour des pèlerins, de prise en charge administrative et médicale, le but étant leur permettre, conformément aux Instructions royales adressées à cet effet, d'accomplir le devoir du pèlerinage dans les meilleures conditions possibles, rendant par la même occasion hommage à tous les cadres qui l'assistent.

SM le Roi a, en outre, invité les pèlerins à se remémorer, en faisant leurs prières et leurs incantations exaucées, à prier pour leur Roi auquel incombe la mission de veiller à la sécurité, à la prospérité, à l'unité, de préserver la souveraineté et la dignité du Maroc et de lui permettre d'occuper la place qui doit être la sienne aux plans régional et islamique.

"Priez aussi pour qu'Il Nous comble en la personne de Notre Prince Héritier, SAR le Prince Moulay Al Hassan, ainsi que de l'ensemble des membres de Notre Famille Royale Chérifienne, et qu'Il couvre de Son infinie miséricorde Notre Vénéré Grand-Père et Notre Auguste Père, Leurs Majestés Mohammed V et Hassan II, que Dieu ait Leurs âmes", a souligné le message royal à l'adresse des pèlerins.

MAP